Zur Ringbahn

Das Gasthaus zur Ringbahn ist eine Gaststätte in Fürth-Poppenreuth. Sie liegt in der Nähe der ehemaligen Trasse der Ludwig-Süd-Nord-Bahn; die Namensgebung geht jedoch auf eine in Nürnberg befindliche Bahnstrecke zurück (Bahnanlage rund um die Stadt, Poppenreuther Gebiet im Osten tangierend), die zwischen 1894 und 1910 als Güterstrecke die Personenbahn entlasten sollte.^[1]

Um 1900 war die Gaststätte "Zur Ringbahn" im Eigentum von Wachtmeister Karl Schmidt. Nach Auskunft der derzeitigen Pächter wird der Gaststättenbetrieb zum 31.12.2021 eingestellt. Die "Ringbahn" wird Anfang 2022 abgerissen, da die Renovierungskosten überdurchschnittlich hoch sind. Es soll ein

Gasthaus zur Ringbahn	
Anschrift:	Poppenreuther Str. 79
	90765 Fürth
Telefon:	0911/7906148
Eröffnung:	
vorher an dieser Stelle:	
Daten	
Biere:	heute: Tucher / Zirndorfer
Spezialitäten:	
Küche:	fränkisch
Plätze:	
Besonderheit:	

neues Gebäude entstehen.



Restauration zur Ringbahn, Aufnahme um 1900

Einzelnachweise

1. Barbara Ohm: *Poppenreuth - Geschichte eines Fürther Dorfes*, Arbeitskreis Dorfgestaltung Poppenreuth e. V., Fürth, 2011, S. 68 - 70, ISBN 978-3-940889-04-1

Weblinks

Bilder